

RECENSIÓN DE LIBROS

Título : **DIOS EXISTE: LAS MEJORES EVIDENCIAS DE UNA VERDAD TRASCENDENTAL**

Autor : **Miguel Pedrero**

Edición : **Primera Edición 2017**

Ciudad : **Madrid, ediciones Luciérnaga**

Este libro, publicado en España por la Editorial Luciérnaga en enero de este año, constituye un aporte importante que confirma la presencia del Creador del Universo a partir de los hallazgos de la ciencia, constituyéndose en un esfuerzo por mostrar todas las pruebas que apuntan a la existencia de Dios y de vida después de la muerte.

Para ello, el autor expone sorprendentes hallazgos en disciplinas como la física cuántica, la cosmología, la biología o la neurociencia, pero también desvela las investigaciones de varias décadas en terrenos considerados pseudocientíficos como son las entrevistas a "médiums", a protagonistas de experiencias cercanas a la muerte o personas que señalan haber mantenido contactos con familiares o amigos fallecidos, pasando inclusive por narrar experiencias de científicos que reciben informaciones de algunas entidades "de otro lado".

El libro está dividido en cinco partes que van tocando puntos específicos como son: Parte I: Dios, Parte II: Resucitados,

Parte III: Alma, Parte IV: Contacto y Parte V: Más allá. De estas partes podemos ir resumiendo las siguientes ideas fuerza que se van transmitiendo a través de su lectura.

En la Parte I, titulada "Dios", encontramos evidencias de que la ciencia encuentra relación entre el Big Bing o gran explosión y una Súper Inteligencia Creadora, así como el hecho de que la evolución biológica reviste gran complejidad desde la presencia de la célula hasta los componentes del ADN y el ARN, por lo que podríamos manifestar que Dios es más bien un gran ingeniero genético. Por último, nos presenta la figura de tres grandes científicos como son Isaac Newton, Albert Einstein y Max Planck, quienes en algún momento de su carrera mostraron su convencimiento respecto a la existencia de Dios o de alguna Inteligencia Cósmica que da orden y sentido a este complejo universo.

En la parte II, titulada "Resucitados", se presenta los principales casos de ECM (Encuentros Cercanos con la Muerte),

validados por las investigaciones de importantes investigadores científicos como el Dr. Holandés Pim Van Lommel y la Dra. Británica Penny Sartori, quienes, por su trabajo directo en hospitales, pudieron tocarse con estos casos y documentarlos científicamente, donde se prueba que la conciencia existe separada de la actividad cerebral arribando al concepto de Alma.

En la parte III, titulada "Alma", se señala que la misma es diferente del cerebro y de la mente y se encontraría externa al cuerpo y no ocuparía propiamente un espacio, algo parecido a la súper-nube donde ahora se guarda la información. Es innegable la conexión entre cerebro, mente y conciencia (que se puede relacionar con el Alma), pues estarían enlazados cuánticamente a nivel de partículas subatómicas.

En la parte IV, titulada "Contacto", se narran experiencias vividas por una serie de personas que son recogidas por el autor, y todas ellas contadas con lujo de detalles, donde inclusive se menciona que

los seres fallecidos llegan con un mensaje y son visualizados generalmente a media parte del cuerpo por las personas que narran las experiencias.

En la parte V, titulada "Más Allá", se establece la idea de que somos parte de un todo que llamamos Dios, somos pequeñas chispas que se unen en algún momento a ese mar espiritual que llamamos Dios, que se constituye en el origen y la fuente de la creación, pero que estamos en un plano de constante evolución en universos paralelos, donde la tierra se constituye también en un lugar permanente de aprendizaje.

En conclusión, la lectura de este libro, motivará en nosotros, nuevos puntos de vista acerca de la religión y la ciencia, con respecto al misterio del hombre, que ayudarán a reconsiderar nuestros antiguos puntos de vista y ubicarlos en una nueva perspectiva.

Ferdinand Hagiwara Grández